

# Besuch der Feuerwache

---

*Von Luzia Kannengießer*

6. Mai 2024, 21:52

kath. Familienzentrum

Die Schulanfänger im kath. Familienzentrum Kita Liebfrauen, erlebten am Montag, dem 06. Mai, einen aufregenden Vormittag bei der Siegburger Berufsfeuerwehr. Nachdem die Kinder bereits Wochen zuvor, im Rahmen der jährlichen Brandschutzerziehung, grundlegende Kenntnisse erworben hatten, stand nun der Besuch der Feuerwache auf dem Programm.





Nach der Begrüßung in der Einsatzzentrale wurden den Kindern viele interessante Einblicke in die anderen Bereiche der Feuerwache gewährt. Spannend wurde es im Keller, wo die Kinder den Übungsparcours der Feuerwehr selbstständig durchlaufen und bewältigen konnten. Das war eine ganz besondere Erfahrung!







Auch ein Rettungswagen und die Löschfahrzeuge wurden ausgiebig erforscht und kindgemäß, von den zuständigen Mitarbeitern Anna und Aaron erläutert.





Danach nahmen die Kinder die Schläuche selbst in die Hand. Das imaginäre Feuer war natürlich sehr schnell gelöscht, denn jedes Kind wollte sich als Feuerwehrmann bzw. Feuerwehrfrau im Einsatz zeigen.







Die Fahrt mit dem großen Feuerwehrauto war ein weiterer Höhepunkt an diesem erlebnisreichen Vormittag.



